

北九州市立清水小学校 平成30年12月3日

# きよみず



学校だより12月号

北九州市立清水小学校  
校長 中原 健治

## ○学校教育目標

やさしさを持ち、たくましく生きる子どもの育成

## ○めざす子ども像

- ・自分も他人も大切にし、仲間とともに高まる子ども
- ・すすんで学び、主体的に考え判断する子ども
- ・ねばり強く最後までやりぬく子ども
- ・健康で安全な生活のできる子ども

早いもので年末、年の瀬を迎えようとしています。最近、紅葉も深まって、朝晩は冬の寒さになってきました。街では、美しいクリスマスツリーやイルミネーションが、年末の華やかさを添えています。

さて、学校では2学期のまとめに力を入れる時期になりました。2学期は、修学旅行や自然教室、連合音楽会、陸上記録会、学習発表会、球技大会など大きな行事がいくつもありました。

また、子どもたちは行事だけでなく、日々の学習や生活を通して、着実に成長していています。ご家庭でも、お子様とともに2学期を振り返り、新しい年への抱負をもてるように、話し合ってみられてはいかがでしょうか。そして、有意義な冬休みをお過ごし下さい。



## 学習発表会 ありがとうございました

11月11日(日)に行った学習発表会では、たくさんのご来賓、保護者、地域の皆様方にご覧いただき、ありがとうございました。おかげで子どもたちは、普段以上にとても張り切って演技、演奏をし、練習の成果を十分に発揮しました。ご支援とご協力ありがとうございました。

学習発表会は授業の一環です。国語科や音楽科などの教科の学習はもとより、外国語活動や特別活動、総合的な学習の時間など、様々な学習成果の集大成として行っています。また、学習発表会に至る取組や練習を通じて、学年の子どもたちが一体となって団結し、協力する中で、みんなで一つのものを作り上げる素晴らしさや大切さを感じとってくれることを目指しています。このような経験が、子どもたちの今後のさらなる成長に生かされていくことを心から期待しています。



## 縦割りなかよし集会スタート!

11月28日に、「縦割りなかよし集会」が行われました。1年生から6年生が縦割りの異年齢グループを組んで集会に取り組みました。この取組は、集会委員会が中心になって、今年度から始めた活動です。

大縄跳びやクイズ、ゲームに取り組む中で、上級生が下級生をいたわり、また下級生が上級生の指示に従いながらけなげに活動する姿がとてもほえましかったです。

この縦割りでの活動は、今後もいろいろな形で継続して行く予定です。今以上に、優しい心が清水小の子どもたちに育つことを祈っています。



(大縄跳びの様子)



(空き缶積みゲームの様子)

### 12月の主な行事予定

- 4日(火)~10日(月) 人権週間
- 4日(火) 1年 清水保育所、天心幼稚園との交流  
クラブ・委員会反省
- 7日(金) 5年 社会科見学
- 10日(月)~14日(金) 特別時程(5校時後下校)
- 18日(火) 期末個人懇談会 図書販売
- 19日(水) 期末個人懇談会 図書販売
- 20日(木) 給食終了 大掃除
- 21日(金) 2学期終業式
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 冬休み ~1月7日(月)まで

### 1月

- 8日(火) 3学期始業式
- 9日(水) 給食開始
- 11日(金) 学力テスト(1~5年)  
4・5年 北九州市学力状況調査  
1~3年 CRT 学力検査
- 17日(木) 避難訓練(地震・津波)



## 受賞おめでとう

11月26日に、北九州市児童画展の審査がありました。みんなよく頑張りました。

### ■主な入選者 (敬称略)

※個人情報保護のため、一部情報を削除しております。

※ この他にも、1年生11名 2年生7名 3年生9名 4年生10名 5年生10名 6年生6名の作品が、佳作に選ばれました。